

## La beauté du jeune musulman: la pudeur - Hayâ

﴿وَرَأَوْنَاهُ الَّتِي هُوَ فِي بَيْتِهَا عَنْ نَفْسِهِ وَغَلَّقَتِ الْاَبْوَابَ وَقَالَتْ هَيْت لَكَ قَالَ مَعَاذَ اللّٰهِ اِنَّهُ رَبِّيْ اَحْسَنُ مِّنْ وَّاٰجِيْ اِنَّهُ لَا يَفْلِحُ الظّٰلِمُوْنَ﴾  
عَنْ عَبْدِ اللّٰهِ عَنِ النَّبِيِّ ﷺ اَنَّهُ كَانَ يَقُوْلُ  
«اللّٰهُمَّ اِنِّيْ اَسْأَلُكَ الِهُدٰى وَالتَّقٰى، وَالعِفَافَ وَالعِغْنٰى»

### Mes chers frères!

Dans notre noble Livre le Saint-Coran, certaines histoires sont racontées par Allah le Très-Haut pour que les gens en tirent des leçons. Ces histoires sont de nature à donner des conseils et parlent des luttes menées par les tribus et les prophètes qui ont vécu dans le passé. Allah le Très-Haut dit au sujet de ces histoires: "**Nous te racontons le meilleur récit, grâce à la révélation que Nous te faisons dans ce Coran même si tu étais auparavant du nombre des inattentifs (à ces récits).**" *Sourate Yûsuf, 12;3*. Le but à travers ces histoires racontées par notre Seigneur est d'en tirer un bénéfice. Des leçons doivent être tirées des histoires malheureuses et des exemples doivent être pris des belles histoires.

### Très chère communauté !

L'une des histoires qui sera prise à la fois comme leçon et comme exemple dans le Saint-Coran est mentionnée dans la sourate Yusuf. Dans cette sourate, il est question des problèmes auxquels Yusuf (as) a été confronté, la patience qu'il a montrée et le succès qu'il a finalement obtenu. Dans l'histoire de Yusuf (as) et de ses frères, des conseils utiles et des messages importants sont donnés pour nous les croyants. Allah'u Tealâ a fait l'éloge de Yusuf (as) et a mentionné la pudeur et la moralité dont il a fait preuve afin que toutes les générations puissent le prendre en exemple jusqu'au Jour de la Résurrection. Le verset décrit l'attitude exemplaire de Yusuf (as) comme suit: "**Or celle [Zulikha] qui l'avait reçu dans sa maison essaya de le séduire. Et elle ferma bien les portes et dit: « Viens, (je suis prête pour toi ! ) » -Il dit: « Qu'Allah me protège ! C'est mon maître qui m'a accordé un bon asile. Vraiment les injustes ne réussissent pas.**" *Sourate Yûsuf, 12;23*

### Chers musulmans !

Cette histoire de Yusuf (as) est un exemple frappant du type d'attitude à adopter face à l'épreuve de la chasteté à laquelle beaucoup de nos jeunes sont confrontés aujourd'hui. En effet, dans l'histoire de Yusuf (as), une femme qui était célèbre par sa beauté, son statut et sa richesse a menacé Yusuf (as) de la manière suivante: **Elle dit: « Voilà donc celui à propos duquel vous me blâmiez. J'ai essayé de le séduire mais il s'en défendit fermement. Or, s'il ne fait pas ce que je lui commande, il sera très certainement emprisonné et sera certes parmi les humiliés.**" *Sourate Yûsuf, 12;32*.

Quant à Yusuf (as), il chercha refuge auprès d'Allah en disant: "**Il dit: « Ô mon Seigneur, la prison m'est préférable à ce à quoi elles m'invitent. Et si Tu n'écartes pas de moi leur ruse, je pencherai vers elles et serai du nombre des ignorants » [des pécheurs].**" *Sourate Yûsuf, 12;33*. Il a préféré obtenir la satisfaction de son Seigneur en gardant sa chasteté au prix de payer un lourd tribut, plutôt que d'être vaincu par lui-même et de tomber dans l'interdit. Finalement, son Seigneur lui accorda le gouvernement de l'Égypte.

### Chers croyants !

Sans aucun doute, l'une des plus grandes valeurs morales en islam est que les hommes et les femmes ont le sens de la chasteté et de la pudeur. Notre Prophète ﷺ faisait l'invocation suivante: "**Ô Allah ! Je Te demande la guidance, la piété, la chasteté et la richesse.**" *Muslim, Zikr, 72*. Yusuf (as), qui a su dire "non" par crainte d'Allah, aux souhaits et aux désirs illégitimes de son âme, est le meilleur exemple pour la jeunesse musulmane. La formation d'une jeunesse dotée de foi, de bonnes mœurs, éloignée du mal et vouée au culte, n'est possible que si la moralité du Coran prévaut dans les cœurs. Pour que cela se produise, nous devons soutenir le travail de l'équipe jeunesse de la communauté islamique Milli Gorus et nous rappeler que notre avenir reposera sur les épaules de nos jeunes fidèles porteurs de la foi. Qu'Allah ne prive pas notre communauté - oummah - de jeunes prenant exemple sur la moralité du prophète Yusuf (as). Amine.